

Artikel vom 25.08.2020

Sommerrodelbahn

## Die Fraktion der CSU unterstützt geschlossen den Neubau der Sommerrodelbahn



Die CSU Fraktion steht geschlossen hinter dem Vorhaben der Alpspitzbahn. Die Sicherheit unserer Rodler steht hier im Vordergrund.

Bei dieser Investition handelt es sich um den Ersatz einer Anlage, die ansonsten komplett wegfallen würde.

Die Bahn ist ein wichtiger Arbeitgeber im Ort und auch wirtschaftlich nicht unbedeutend für den Markt Nesselwang und viele Betriebe.

Auch wir wissen, dass für den Verkehr eine langfristige Lösung gefunden werden muss und haben deshalb bereits für Spitzentage ein Konzept vorgeschlagen.

Wir sind uns auch bewusst, dass wir an unserem Berg nachhaltig und gewissenhaft mit der Natur umgehen müssen!

Stillstand bedeutet Rückschritt!

